

- Revista:** Forbes México
- Título:** Solo el 28% de los programas sociales del gobierno promueven la igualdad de género
- Tema:** Asistencia Social
- Subtema:** Programas promueven igualdad
- Referencia:** Forbes México. (24 de marzo de 2021). Solo 28% de los programas sociales del gobierno promueven la igualdad de género. Recuperado de: <https://bit.ly/3h3DJ1S>

Resumen:

Solo 28% de los programas sociales del gobierno promueven la igualdad de género

El presidente Andrés Manuel López Obrador ha declarado estar a favor de las mujeres y hasta nombró a 9 de ellas como titulares de las Secretarías de Estado, pero eso no se refleja en las políticas sociales que impulsa. Aunque supuestamente promueve 102 programas para la “igualdad de género”, solo una cuarta parte de ellos tienen realmente dicho fin. El Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados analizó los 102 programas que impulsan las dependencias federales -que se encuentran en el Anexo 13 del Presupuesto de Egresos de la Federación llamado “Erogaciones para la igualdad entre mujeres y hombres”- y encontró que solamente 29 acciones sociales promueven el empoderamiento de las mujeres, pues los otros 73 atienden un derecho social y no de género. “Se excluyen programas porque se trata de actividades administrativas o de prestación de servicios que nada tienen que ver con el género de la población”. La CEFP menciona que se observa una gran cantidad de programas con recursos etiquetados para la “igualdad de género”, pero “los que en la práctica tienen como objetivo alcanzar esa igualdad son muy pocos y sus alcances e impactos son muy limitados, e incluso incuantificables.

Responsable: Itzel Bravo López